

Bremerhaven (Aka) "Magic of the Dance" begeisterte im neuen Jahrtausend in mehr als 500 Städten, unter anderem in Paris, London, Moskau, Madrid, Lissabon, Wien, Dublin, Taipeh, Monte Carlo und Rio de Janeiro über 60 Millionen Zuschauer in 3000 ausverkauften Vorstellungen weltweit. Die beliebteste irische Stepptanzshow in der Stadthalle bot althergebrachte Melodien der traditional irish Music, aber auch neue Rhythmen wie z.B. "We will rock you" von Queen.



Es wird die Geschichte der irischen Musik der letzten 100 Jahre erzählt. Den Bogen zwischen der alten und der neuen Welt schlagen die Akteure mit spektakulären Choreographien, die traditionellen Stepptanz-Elemente mit atemberaubenden Showeinlagen kombinieren.



Die besten Stepptänzer der Welt sind im Emsemble und machen die Show zu einem

Erlebnis. Die hohe tänzerische Qualität gepaart mit innovativen Choreografien, eine Geschichte, die von Hollywoodstar Christopher Lee erzählt wird, zauberhafte Musik, Pyrotechnik und eine hervorragende Lichtshow machen "Magic of the Dance" zu einem erstklassigen Show-Erlebnis.



Die Tänzer von "Magic of the Dance" steppen über Tische und Stühle, springen, tanzen, dass die Funken sprühen. "Magic of the Dance" ist die momentan rasanteste und mitreissendste Steppshow, die Irland zu bieten hat!



Die beiden Hauptdarsteller, der Lord und der Anführer der bösen Truppe, tanzen super schnell und atemberaubend, aber das ganze Ensemble besitzt großartige Fähigkeiten im Stepptanz und zeigt dieses auch in Perfektion, hier sieht man keinerlei Fehler. Eine Tänzerin sang sogar noch zwei schöne irische Lieder.

Alles in allem eine ausgewogene, hochklassige Show, die nicht zu Unrecht zum Schluss Standing Ovations erntete.

Fotos: VMS Entertainment GmbH

Text: GRAFCUX- Media